



Laudatio

für Hansi Hähner

geb. 26.03.1953

zur Verleihung der Ehrennadel des HTSV in Silber am 24. März 2007

Hansi Hähner wuchs im Sauerland auf und studierte in Marburg an der Lahn. Er begann dort 1977 mit dem Tauchen und machte 1978 den CMAS-Ein-Stern-Kurs in Camaret in der Bretagne. Und damit war auch schon die Grundlage für seinen taucherischen Weg gelegt, der ihn immer wieder ans Meer führte - zuerst in die Bretagne und dann nach Giens an der Côte d'Azur. In den 80er Jahren legte er die TL-Prüfungen ab, wurde 1988 TL3 und 1992 vom damaligen Ausbildungsleiter Hartmut Glaum in das HTSV-Ausbildungsteam berufen.

Lieber Hansi: du bist nicht nur einer der dienstältesten aktiven VDST TL3 in Hessen - nein, du lebst den VDST und das jeden Tag aufs Neue. Seit du vor 6 Jahren deinem Herzenswunsch folgst und eine Tauchbasis in Südfrankreich übernahmst, bist du in den Reihen der ehrenamtlichen hessischen Tauchlehrer einer der wenigen Berufstaucher. Besonders stolz kannst du darauf sein, dass dir als einem von bisher nur drei deutschen Tauchlehrern gelungen ist, 2002 das Brevet d'Etat in Antibes abzulegen, die sehr anspruchsvolle französische Prüfung zum Staatlich Geprüften Tauchlehrer. Damit bist Du sozusagen unser Tauchlehrer-Botschafter am Mittelmeer geworden!

Dein Name ist aber auch eng verknüpft mit den Gewässern rund um Camaret. Schon in den Zeiten der bundesdeutschen Tauchlehrerprüfungen auf den Îles des Glénans hast du mit der damaligen Camaret-Clique Vorbereitungswochen für die Prüfungskandidaten organisiert und durchgeführt. Viele hessische und bundesdeutsche Tauchlehrer verdanken dir und deinen Mitstreitern den einen oder anderen Tauchlehrer-Stern. Camaret war deine zweite Heimat. Du warst dort viele Jahre als Pilot der Tauchschiffe tätig mit Punktlandungen auf den Tauchplätzen - und das auch ohne GPS.

Lieber Hansi - du bist unser Mann der Praxis. Wenn im Ausbildungsteam diskutiert wird, wie die eine oder andere Übung verbessert werden könnte oder wie wir die Ausbildung anderer Verbände einschätzen können, dann hast du oft auf Anhieb wertvolle und schlagkräftige Argumente zur Hand. Du kannst aus einer riesigen Erfahrung schöpfen, hast schon viele schöne Seiten, aber auch die eine oder andere schreckliche Seite der Sporttaucherei kennen gelernt. Dieser Erfahrungsschatz hilft uns bei der Tauchlehrerausbildung enorm.

Der HTSV verleiht dir heute die Ehrennadel des Hessischen Tauchsportverbandes in Silber zum Dank und in Anerkennung für deine langjährige, ehrenamtliche Verbandsarbeit, insbesondere für 15 Jahre Tätigkeit in Folge als TL3 in der hessischen und bundesdeutschen Tauchlehrerausbildung. Dies ist verbunden mit der Hoffnung und der Zuversicht, dass du dem HTSV und dem VDST noch viele Jahre aktiv zu Seite stehen wirst!

Frankfurt am Main, 24. März 2007

Doris Brelowski
Präsidentin

Frank Ostheimer
Landesausbildungsleiter